

道

～自分がどんな人生を歩みたいのか、いま、考えるとき～



1 学期の進路学習

進路学習①「今の自分を見つめ、将来について考える」

アンジェラ・アキさんの

「手紙 ～拝啓 十五の君へ～」という曲と共に、

いろんな人の、未来の自分あてたメッセージを見ました。

今どき、夢って持ってもいいんですか？

15歳 中学3年生

10年後、ぼくには夢はありますか？

夢ってどうやったらもてるんですか。

進路学習②大阪青凌高校上原先生による進路講演会～高校の選び方と勉強の仕方～

進路学習③「高校について知る」

スライドショーで高校について学びました。

進路学習④「いい高校ってどんな？」

4人の中学生の会話から・・・。



1 学期の進路学習で、上記の内容をしました。もう一度、内容を振り返っておいてくださいね。大切なことがたくさんありましたよね？②の進路講演会の感想を裏に載せておきますので、思い出しておいてください。

7/11(月)から三者懇談が始まります。

今回の懇談は、進路についての内容になってきます。進路希望調査の内容と成績をもとに進路について話をしていきます。事前に、保護者と、進路希望調査についてどういう気持ちでその進路を選んだのか、その学校名を書いたのか、思い出しておいてください。いろいろ不安なこと、聞きたいことなどがあれば担任に質問してください。その場でお答えできる内容もあれば、調べてからお答えする内容もあるかと思いますが、遠慮せず、聞いてください。

～近々ある合同説明会一覧～

事前にエントリーが必要です。イベント名で検索するか、懇談でもらう冊子にQRコードが書かれているので、そちらからエントリーしてください。

日付	時間	イベント名	場所
7/24	10時～16時	公立高校進学フェア	インデックス大阪
8/13・14	9時～17時	大阪私学フェア	天満橋 OMM ビル 2F
8/22	13時～16時	茨木地区公立高校合同説明会	クリエイトセンター
9/3・4	未定	京都私立中学高校展	みやこめっせ

進路学習③進路講演会の感想より

- ・今回の進路説明会はとてもいい話を聞けたと思った。
- ・今までは基本的に偏差値だけで選んでいたことがほとんどだったので、もう一度どの高校に進学したいかを考えるきっかけになりました。
- ・高校にはそれぞれ学校の特色があって、思っている以上に選択肢が多いことがわかりました。ただ、しっかりと下調べをしておかないと、自分がおもっていたものとはちがうこともあるとわかりました。
- ・高校に関することは、あまりわかっていなかったので、情報収集の仕方や勉強の仕方など教えてもらってよかったなと思いました。受験はもう少しとおいものだと思っていたけれど、意外とすぐそこまできているんだなと改めて実感しました。高校選びは、自分のことなで、自分を見つめなおして、しっかり考えていけたらいいなと思います。
- ・どんな受験勉強をすればいいのか、どのくらいやればいいのか、いつからどのくらいのペースでやればいいのかかわかりやすくとても参考になりました。
- ・実力テストがおわったばかりだったので、これからの勉強をどうしていけばいいかわからなかったのもあったので、参考になりました。
- ・いつもめんどくさがって後回しにしている教科の勉強を、志望校に合格するために頑張ってみようと思った。「未来の自分を変えるのは今の自分」という言葉を忘れずに勉強に励んでいきたい。
- ・いま、私は行きたいところもないし、したいことといっても答えられるものがありません。なので、とりあえず、自分が何かで頑張りたいと思ったものができたときに高校も決まると思うので、そのとき勉強してないからいけないとなりたくないの、1・2年の復習や文法や図形など、いま、不安なところを少しでも得意な方向に近づけるため、まずはこの夏、自分にできる精一杯のことを頑張ろうと思います。
- ・いつもこういう感じの話をきいたあとはやる気100%で頑張れるけど、2、3日経ったらもうなくなってしまって、どうしても維持できなかつた。今回の話で、やる気がなくなったときにどうすればいいのかまでお話して下さったので、try&errorしていこうとおもった。
- ・今回の話をきいて高校選びには慎重になったほうがいいなと思った。偏差値だけできめるんじゃなくて、自分の意思を交えてきめないといけないんだなと思った。だから、とりあえず、オープンスクールや学校説明会に積極的に参加していこうとおもうし、そこで、自分にあっていところや自分が気に入った校風のところを選んでいきたいと思った。
- ・今日からでも勉強を頑張っていってまだ間に合うということがわかりました。だから、あきらめずにいまからでも頑張ってみようと思います。
- ・今回の話を聞いていろいろなことを感じました。一番覚えているのは、私立受験は11月だということです。先延ばしにしていたけど、11月だとあと5ヶ月しかないのとても時間がないなと思いました。いまずぐにでも受験勉強を始めないといけないと思った。
- ・最近、入試について考えることが多くなってきました。さすがに緊張感をもたないとやばいと、この講演で思いました。
- ・学校や塾で言われたことをやるだけではなく、自分が行きたい高校に行くために頑張ろうと思うことが一番大切だと感じました。

